

Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

*** DE. BSH. Nautischer Informationsdienst. Neuausgabe des „Funkdienst für die Klein- und Sportschiffahrt 2020“**

Der Nautische Informationsdienst des BSH hat den „Funkdienst für die Klein- und Sportschiffahrt 2020“ mit der BSH-Bestellnummer 2155 herausgegeben.

Die Veröffentlichung enthält u.a. Angaben zu Wetter- und Warndiensten, Such- und Rettungsdiensten, Telekommunikationsdiensten, Funkortungsdiensten sowie Revierdiensten und die für die Kommunikation nötigen Verbindungswege. Die Angaben sind aus den für die Berufsschiffahrt vorgesehenen aktuellen Seebüchern „Handbuch Nautischer Funkdienst“ und „Handbuch Revierfunkdienst“ entnommen und können durch den Berichtigungsservice des BSH auf dem neuesten Stand gehalten werden.

*** DE. BSH. Navigational Information Service. New Edition of “Funkdienst für die Klein- und Sportschiffahrt 2020”**

The BSH Nautical Information Service has published the “Funkdienst für die Klein- und Sportschiffahrt 2020” (Radio Communications for small vessels and Leisure Mariners 2020) with BSH order number 2155.

This publication provides detailed information on Maritime Safety Information Services, Search and Rescue Services, Coast Radio Stations, Radio Aids to Navigation and other telecommunication details. The data have been derived from the relevant German List of Radio Signals for commercial shipping and will be kept corrected by BSH’s correction service.

(BSH N2/20) 07/20

*** DE. BG Verkehr, Dienststelle Schiffssicherheit. Bekanntmachung von Entschlieungen des Schiffssicherheitsausschusses (MSC) der IMO**

(Siehe zuletzt NfS-Heft 04/2020)

Entschlieung MSC.453(100)

nderungen des Codes ber die Sicherheit von Spezialschiffen (SPS-Code), siehe VkBl. 2/2020 Nr. 16

Entschlieung MSC.464(101)

nderungen des Codes ber die Sicherheit von Spezialschiffen (SPS-Code), siehe VkBl. 2/2020 Nr. 17

*** DE. BG Verkehr, Ship Safety Division. Notification of resolutions of the Marine Safety Committee (MSC) of the IMO**

(See last NfS issue 04/2020)

Resolution MSC.453(100)

Amendments to the code of safety for special purpose ships (SPS Code), see VkBl. 2/2020 No. 16

Resolution MSC.464(101)

Amendments to the code of safety for special purpose ships (SPS Code), siehe VkBl. 2/2020 No. 17

(VkBl. 2/16, 17/20) 07/20